
 

 

 

 

 

 

 

 

            

            D2520 地区より  

齊藤俊明会員に４０年間１００％出席に対する記念品が贈呈されました。 

クラブは、MYROTARY 賞を頂きました。 

（MYROTARY に会員の半数以上が登録している） 

              

 

 

★ 会長の時間 ： 紀室綾子会長 

        12 日の東高校の模擬面接、暑い中、長時間にわたりご協力頂いた皆様、本当にありがと 

うございました。感謝申し上げます。今朝の東海新報に掲載頂きました。 

生徒さん 35 名での参加でしたが、3 年生全員で 70 名もいないという事に、少子化は止 

まりようがないのかと危機感を感じてしまいました。我がクラブも次年度の面接官の対 

応策を早めに考える必要があると思います。次年度の生徒数は若干増えるとの事、山口 

エレクトへ申し送りいたします。 

さて、8 月第２週例会での会長の時間に、皆さんに宿題をお出ししたのを覚えてますで

しょうか。8 月 5 日の財団セミナーにて、佐藤ガバナーエレクトより渡された「表彰ということ」の感想の

宿題であります。これまでに 1 名の方からおはがきで、お返事を頂いております。 

私がロータリアンとして尊敬をしている方ですが、こうしてきちんとお答えして下さることに、改めて感服 

しております。締め切りはございませんので、ぜひ心ある皆さんからの感想をお待ちしたいと思っています。 

先日、佐藤ガバナーエレクトへメールを差し上げ意図をお伺し、お返事を頂いております。 

一部抜粋してお伝えします。 

「表彰ということ私も読み終えた瞬間、涙が頬を伝ったのを覚えています。自らが大変な状況下にありな 

がらも救いの手を差し伸べた方々への感謝を、より大変な状況下にある方々にお返ししていく姿、あるい 

は気持ちを具体的に恩送りをする姿勢に驚嘆し、自分にも「牛乳を下さった人」「ネクタイを買って下さった 

ひと」の様な方々を思い出しました。財団セミナーに参加された方々にも右手と左手のバランス。彼女の様 

には出来ないまでももし気持ちがあるのなら財団にいくばくかでも寄付して頂ければと思い、資料を配布し 

た次第です。」というお答えでした。 

私も為替レートの状況を見ていたので、まだ寄付をしておりませんでしたが、相場も大きく下がる気配も 

ないので、そろそろ実行しようと思っています。 

また、エレクトより次のようなメールも頂きました。「先日、奥州水沢東 RC の夜間例会にメイキャップして 
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参りました。懇談会前の例会時に財団セミナーに参加された安藤会員が報告とのことで「表彰ということ」 

を読んで下さいました。最後の方は声が詰まっておりました。初めて聞いた会員の中にはハンカチを出して 

いた方も散見されました。涙を流されたというだけで私が話したかった事はすべて理解していただいたと思 

います。」 

以上のようなお返事でしたが、まだまだお伝えしきれない素晴らしい内容もございます。 

折に触れご紹介したいと思います。 

「表彰ということ」にいての私の思いは、先に会長の時間でお話しした「ロータリーが歪んだ見方をされて 

いる。そういう風に揶揄されるのも私たちの責任である。」という部分と重なってしまい、彼女のような純粋

な気持ちが、私たちには欠けてはいなかったかと思ってしまいました。ロータリー活動の広報、広告も大事

であるとは思いますが、それ以前に、私たちに、（言葉は悪いですが）やってやった感がなかったか、自己満

足で終わり地域の皆様への配慮が欠けてはいなかったか、など不安な思いが募ってしまいました。ロータリ

ーのモットーである「超我の奉仕」と「最も奉仕するもの最も報われる」を基に、もう一度、振り返り、考

えてみなくてはならないと反省したのであります。 

ガバナーエレクトも宿題の回答に興味を示されております。ホームページで七福神をご覧になって下さり、

コメントを頂いておりますので、皆さんもご覧になって下さい。難しい方は、印刷してきておりますので、

どうぞお持ちください 

また、ガバナーエレクトより、いまだに続いている被災高校 生への奨学金制度を教えて頂き、資料をご案 

内頂いております。早く知っておけばよかったと悔しさが残る制度であります。 

（偶然にも本日配布のロータリーの友 9 月号 18 ページに関連記事が掲載されております） 

これは先日、9 月 5 日に被災高校生支援事業１０周年記念交流会で、二戸ロータリークラブへお出で下さっ

た、名古屋東ロータリークラブ様の事業とも重なる部分がありますので、次回の会長の時間に詳しくご紹介

したいと思います。 

講話して下さる早野様にも「表彰ということ」お渡し申し上げます。 

本日は以上となります。ありがとうございました。 

 

            ◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

 １ ガバナー事務所より 

・ 世界ポリオデー2023 映画上映会の案内（ポリオサバイバーの実話「ブレス幸せの呼吸」 

 日 時 10 月 22 日（日）開会１０時 上映 10：15～ と 14:00～   

                １３時～１３時３０分パネルディスカッション 

 参加費 一般 無料 ロータリアン 2,000 円  

   締め切 10 月 13 日    場 所 バイタルネット本社     （東高校へも案内済み） 

 ２ 大船渡青年会議所より 創立 55 周年記念式典の案内が届いています 

   日 時 10 月 14 日（土）9 時より受付 10 時記念式典 正午祝賀会 

   場 所 大船渡プラザホテル  登録料 10,000 円    締め切 9 月 25 日 

 ３ 第三分区ガバナー補佐より  IM 開催の案内が届いています。 

    日  時 １１月１１日（土）１３時登録受付開始 

    場  所 大船渡プラザホテル 

    登 録 料 クラブ負担 20,000 円 参加者 1 名 5,000 円 

    テ ー マ 各クラブの現状と展望 5 分以内で発表 

    登録〆切 10 月 13 日 

    懇親会においてクラブの活動スライド上映（写真 10 枚以内）締切 10/31 

 



             ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 松田福美副会長 

           会員増強手続き等に関するお話をされました。 

 

 

 

 

 

★ 新沼達央青少年奉仕委員長 

お疲れ様です。 青少年奉仕委員長の新沼でございます。 

今回、職業奉仕委員長が不在ということで、臨時の責任者をさせて頂きました。参加 

頂いたメンバーのみなさんもお疲れ様でした。ありがとうございます。   

さて、会長からもお話がありましたが、面接対象の生徒さんも、以前と比較して半減 

しておりますが、面接官も外部の応援を 4名頂いて、やっとの体制での模擬面接会と 

なりました。本年のもともとの生徒数も少ないこともあり、なんとか切り抜けました 

が来年は生徒数も増加予定とのことです。 

生徒にとっても人生において、重要かつ貴重な機会であり、東高校とのつながりにおいても重要な行事で 

もあります。  

来年度以降は、本クラブの会員数も少なくなっておりますので、是非 会員のみなさんの多数の参加をお

待ちしております。現役の高校生と身近で会話出来る貴重な機会（笑）でもあります。 

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 ◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

           大船渡警察署生活安全課課長 早野洋平様講話   

 

映像を見ながら「詐欺に合わないようにするには」のお話をして頂きました。        

 

     

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              例会終了後 創立 50 周年記念碑前の清掃 

                （カメラマン：志田成樹会員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


